

ORNANS **Economie**

Guillin prend de la place

La grande usine d'emballage plastique a besoin de s'étendre. Elle a engagé d'importants travaux afin de construire deux bâtiments supplémentaires pour la plate-forme logistique.

Bien sûr, la logistique de l'usine Guillin à Ornans est actuellement un peu perturbée. Les camions prennent une voie étroite pour charger ou décharger leur marchandise. Le chantier qu'ils contournent est, il est vrai, assez conséquent.

Des milliers d'automobilistes entrant dans Ornans peuvent voir évoluer ce grand projet de l'entreprise Guillin. Ici, vont être construits deux nouveaux bâtiments pour une surface totale de 6 000 m² supplémentaires. Ils seront dévolus au stockage et à la logistique.

L'entreprise Guillin, leader dans l'emballage plastique, a profité d'une opportunité pour combler un besoin dans son fonctionnement. Le bâtiment voisin, la fromagerie Grillot, était disponible à la vente. Une fois acheté, l'ensemble a été rasé pour laisser place à ce grand projet d'extension commencé en mars dernier.

« Nous en sommes à la phase de

terrassament, explique Jean-Michel Bolmont, directeur général du site Guillin. Nous étions, il est vrai, extrêmement serrés mais aussi on anticipe les besoins futurs. »

Il est vrai qu'avec un chiffre d'affaires en hausse de 9 % lors du dernier exercice, Guillin continue à prendre de l'ampleur. 350 personnes travaillent aujourd'hui sur le site d'Ornans.

Un gros trou !

Quant au coût du projet, il reste mystérieux, « plusieurs millions d'euros », annonce la direction de Guillin. « Concernant les travaux, nous avons fait en sorte de travailler avec des entreprises locales », ajoute Jean-Michel Bolmont. **C'est De Giorgi à Pontarlier qui assure l'essentiel du projet.**

Les techniciens présents sur place ont eu une petite surprise en tombant sur une spécialité de la vallée de la Loue : une belle et grosse faille. 15 x 5 m et 15 m de profondeur dans le sol karstique !

Le trou est pour l'instant prudemment entouré mais ne semble pas effrayer les promoteurs du projet.

« Un géologue est descendu dans la faille, ajoute Jean-Michel Bolmont. Un enrochement est effec-



Le grand chantier de Guillin engage la phase de terrassament. Photo Sam COULON

tué qui n'affectera pas l'écoulement des eaux et la construction du bâtiment. »

L'ensemble devrait être en fonction lors du premier semestre 2019.

Philippe SAUTER

6 000 en m², la surface totale des deux bâtiments qui seront érigés.

ORNANS

Super-bingo pour le casino scouts



WEST
RÉMINÉRIAN